

Mañana se retoman las clases en los centros educativos

Y también las tareas de búsqueda

Accesos abiertos:

- LA CV 33 ya se abrió, funcionando con normalidad
- Se ha abierto el tramo del bypass entre la Curra y el bypass
- Queda abierta al tráfico la CV36 y la Curra

Torrent, 14/11/2024.- En la decimocuarta sesión del Centro de Coordinación Operativa Municipal (CECOPAL) del Ayuntamiento de Torrent, celebrada el 13 de noviembre de 2024 (y formada por los miembros del equipo de gobierno, miembros de Policía Local, Bomberos, Protección Civil, Cruz Roja, UME, gerente de Aigües de l'Horta y técnicos del Ayuntamiento), se ha informado sobre las últimas actividades realizadas y medidas adoptadas, tras las graves inundaciones ocasionadas por la DANA. A continuación, un resumen de las principales áreas tratadas:

Policía Local

El CECOPI ayer acordó restringir la movilidad de vehículos privados desde las 18 horas hasta las 18 horas de hoy. AEMET actualizó el aviso a alerta roja. Hoy se actualizado a naranja y posteriormente al actual amarillo. El CECOPI ha acordado hoy levantar a partir de las 12:00 horas la limitación de la circulación en vehículo privado.

Se ha informado que como medida preventiva ayer la Policía Local se informó a vecinos y empresas de zonas inundables.

En el servicio de noche, se refuerza el turno para cualquier imprevisto y servicios de vigilancia y seguridad ciudadana. Personas llamaban al 112 informando de bulos (que el barranco iba desbordado). Protección civil y policía Local cortaron árboles y prestaron servicio de vigilancia en zonas inundables.

El barranco bajaba con agua, pero sin peligro de desbordamiento.

Operación de búsqueda y rescate

Después de la alerta roja y episodios de lluvia, se reanudarán mañana viernes, sábado y domingo la búsqueda de desaparecidos con: Voluntarios cazadores y agentes de rescate con animales.

Movilidad

El tráfico durante la mañana ha sido fluido al no estar abiertos los colegios.

-LA CV 33 ya se abrió, funcionando con normalidad

-Se ha abierto el tramo del bypass entre la Curra y la AP7. Se espera una circulación normalizada. Se retiran señales y vallas para restablecer el tráfico para volver a la normalidad.

-Queda abierta al tráfico la CV36, entre la Curra y el Bypass

-Queda por abrir la CV36 entre La Curra y la autovía Torrent-Valencia.

-Y el puente de McDonalds a la espera de ser abierto.

Protección civil

Se continua con el reparto de material de la Mancomunidad.

Ya se ha trasladado el excedente de material de limpieza y ropa que existía en el parque de bomberos de Torrent.

Ayer se habilitaron dos puntos de control: en el Barranco con Font de la Teula y en el barranco del Poyo con Aldino. Otro vehículo revisó el resto de barrancos y la unión con Maestro Fortea.

Se baliza y señaliza Santa Teresita, 66 con Sant Lluís Bertrán (muy próximo al barranco) para que la gente no pueda pasar.

Pabellón El Vedat

Cruz Roja pasa el censo actualizado de personas atendidas a servicios sociales y ayuntamiento. Se debe controlar las bajas (gente que se va del pabellón y no avisa). Se debe informar quiénes son las personas que ya no son usuarias para darlas de baja en el censo.

Se continúa prestando los servicios de atención psicológica, con más profesionales.

Abastecimiento de agua

El alcantarillado ha funcionado muy bien después de los episodios de fuertes lluvias de ayer.

Con respecto a la calidad del agua: continúan las analíticas en red e instalaciones, siendo positivas.

L'Horteta: los trabajos en la planta desnitrificadora siguen en marcha. La semana se prevé que esté en funcionamiento.

Las cubas se llevan a todos los diseminados que lo solicitan, ayer a Font Teula y Casablanca.

Actualmente los trabajos se centran en las depuradoras.

Aigües de l'Horta recibe un informe de daños, que envía al ayuntamiento para remitir a la Confederación Hidrográfica del Júcar.

Técnicos de la Consellería de Agricultura visitarán mañana el término para concretar las ayudas necesarias en caminos de Torrent.

Se solicitan dos barredoras industriales para limpiar a fondo la zona del polígono, ya que el barro que queda en los márgenes de las cunetas. También en la carretera de Picanya.

Se va a realizar una nueva batida de limpieza, por FCC, en la zona de Xenillet.

Servicios sociales

Se sigue con los trabajos de atención a usuarios del Pabellón y personas que no tienen casa y viven con familiares.

Se refuerza con personal, 5 técnicos más.

Se sigue trabajando en el listado de familias afectadas para gestionar las soluciones habitacionales necesarias, para ofrecer el traslado tanto del Pabellón, como a los realojados en casas de familiares.

Los centros sociales siguen abiertos: el trabajo social habitual del barrio Xenillet se traslada al centro de Virgen del Olivar hasta que se disponga del centro social en condiciones.

Educación

Mañana 15 de noviembre, se reanudan las clases lectivas y extraescolares en los centros educativos de Torrent.

Casa Caridad se ofrece a acoger a los niños de la escuela infantil del Xenillet. Se prestará un Servicio de ludoteca, para los 25 niños.